



STEFAN LEBER

ICG® Int. Education Manager & ICG® Master Trainer
in Deutschland
spricht Deutsch und Englisch

Stefan Leber ist Physiotherapeut (Staatsexamen) und arbeitet als internationaler Presenter, Ausbildungsleiter und Referent bei ICG®. Seit 1999 ist Stefan Leber als Trainer und sportlicher Leiter in der Fitnessbranche und als selbständiger Referent im Bereich Fitness und Gesundheitsprävention tätig. Weit über 1000 Trainer hat er in den Seminaren der ICG® bereits ausgebildet. Seine Erfahrungen aus dem Ausdauersport (Lauf und Radmarathon) sowie sein exzellentes musikalisches Verständnis bilden die Grundlage für begeisternde und emotionale Indoorcycling Erlebnisse.

Stefan is a qualified sports physiotherapist and works as an international presenter, education & content manager for ICG®. Since 1999, Stefan has been working as a trainer, a sports director and as an expert in the field of fitness and health prevention. He has already trained more than 1000 trainers with the ICG® Education. His experience from endurance sports (long distance running and cycling marathon) as well as his excellent musical comprehension, will give you an inspiring and emotional indoor cycling experience.

✉ stefan.leber@indoorcycling.com  [Stefan Leber](#)  [stefan_leber](#)